

Beaucé

RN 12 : ils veulent alerter sur ses dangers

Les associations La Passiflore, Youth for Climate, et un collectif d'habitants de Beaucé et des communes environnantes, déambuleront le long de la RN 12, samedi 8 février, pour demander sa sécurisation.

« **Ce sera une manifestation dans les clous** », lance Évelyne Richer, Beaucéenne, et membre de l'association Passiflore. C'est l'objectif de la déambulation, prévue samedi 8 février, à 14 h : suivre scrupuleusement les délimitations des zones réservées aux piétons, le long de la RN 12, pour en démontrer la dangerosité.

Les collectifs espèrent ainsi faire entendre leurs réclamations quant à des aménagements sécuritaires sur les abords de l'axe routier. « **Avec le projet de contournement de Beaucé, les communes et leurs besoins de sécurisation sont oubliés** », clame André Robinard, lui aussi membre de l'association Passiflore. Car si le projet de déviation entend diminuer le flux routier, notamment celui des camions, au cœur du bourg, rien n'est encore prévu pour assurer la sécurité des usagers qui continuent de longer l'axe national très fréquenté.

Augmenter la sécurité, diminuer la pollution

La marche sera également l'occasion de rappeler les points d'opposition au projet de déviation, et d'inviter chacun à en débattre. En effet, si son éla-



Plusieurs associations et un collectif d'habitants invitent à les suivre dans une déambulation le long de la RN 12.

| PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE

boration est toujours en cours, le projet de déviation de la RN 12 polarise les tensions, depuis plusieurs années. Principaux points de frictions, cette question de sécurisation de l'axe, insuffisamment traitée selon les organismes citoyens, et celle de sa déviation par la création d'une 2x2 voies. Pour les associations ce projet ne fait pas sens. « **Ce qui est structurant**, comme le disait Bernard Marboeuf, président de Fougères Agglomération, dans ses vœux pour 2020, ce n'est pas un énième axe routier, mais le train ! »

« **Ce projet autour de la RN 12 est un levier pour réduire les émissions de gaz à effet de serre, il faut nous en saisir** », insiste André Robinard.

Le Loroux

Les lauréats des maisons fleuries récompensés